

GKB lanciert SARON-basierte Geldmarkt-Hypothek

Chur, 25. Januar 2021 – Die Graubündner Kantonalbank (GKB) hat Anfang 2021 die SARON-basierte Geldmarkt-Hypothek lanciert und ersetzt damit die bisherige Geldmarkt-Hypothek auf LIBOR-Basis.

Der LIBOR steht voraussichtlich ab Ende 2021 nicht mehr als Referenzzinssatz zur Verfügung und wird deshalb in der Schweiz durch den SARON (Swiss Average Rate Overnight) abgelöst. Die neue Geldmarkt-Hypothek auf Basis des SARON ist ein geldmarktbasierendes Finanzierungsmodell für Hypothekarnehmerinnen und Hypothekarnehmer, die sich den Chancen und Risiken eines variablen Zinssatzes bewusst sind und allfällige höhere Zinsbelastungen bei steigenden Zinssätzen tragen können.

Weitere Informationen auf gkb.ch und auf dem [Factsheet Immobilienfinanzierung](#).

Kontakt für Medienschaffende:

Graubündner Kantonalbank, Medien & Investor Relations, Postfach, 7001 Chur
Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11
Daniel Daester, daniel.daester@gkb.ch, Telefon +41 81 256 88 01

Graubündner Kantonalbank auf:

gkb.ch/medien | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [Xing](#) | [YouTube](#) | [Flickr](#)

Graubündner Kantonalbank.

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 1015 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.6.2020). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton an 49 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG in Zürich und an der Albin Kistler AG in Zürich beteiligt. Im Halbjahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 30.9 Milliarden einen Konzerngewinn von CHF 95.2 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Jahreszahlen 2020:	4. Februar 2021
Halbjahreszahlen 2021:	29. Juli 2021
